



CARTA DE PATROCINIO

En el marco de la 11° versión Torneo Delibera 2019 organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional, **H. Senador de la Republica, Francisco Huenchumilla Jaramillo**, quien firma este documento, manifiesto mi patrocinio a la iniciativa juvenil Ley “**Desarrollo educacional doméstico no tradicional**”, presentada por los estudiantes del British College, Región del Libertador General Bernardo O’Higgins.

Nuestra propuesta, plantea la formalización de estudios a través de plataformas online con el fin de democratizar la enseñanza pudiendo permitir el acceso a la educación en zonas de contexto rural y ofreciendo la posibilidad para que los padres atiendan de forma más directa a las necesidades individuales de sus hijos. Estas razones, también son justificadas producto del innegable desarrollo tecnológico que ha habido a nivel planetario y coinciden con la actual forma de entender la enseñanza y el aprendizaje.

Pues bien, la intención de esta propuesta no tiene que ver con provocar un cambio estructural en nuestro sistema educativo, sino más bien con satisfacer al grupo de personas que por una u otra razón quieren participar de una educación distinta, que pueda ajustarse a sus necesidades y que además amplíe los aspectos democráticos de equidad e igualdad, flexibilidad y autonomía a los que nuestra constitución hace mención (Ley 20.370, Artículo 3°)



FRANCISCO HUENCHUMILLA JARAMILLO
H. SENADOR DE LA REPUBLICA

Valparaíso, Mayo de 2019.